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家庭や地域の方々と共に「ありがとう｣｢いいね」を伝え合える学び場を６６人の子どもたちに
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令和二年度への準備が進んでいます！
―白岩小・角館中で入学説明会―

先週，白岩小学校，角館中学校それぞれで新入生説明会が行われました。説明会が行われる

と「いよいよ来年度の準備が本格的に始まるな」と感じます。スキー教室や燈火祭など冬の大

きな行事も終わりました。中学校に進学する６年生はもちろん，それぞれ上の学年に進級する

１～５年生も来年度に向けて準備を進めていきましょう。そのためにも，今年度やるべきこと

は今年度のうちに！

ようこそ！小学校
―白岩小学校 入学説明会―

２月５日(水），白岩小に来年度入学する園児，保
護者を対象とした入学説明会を行いました。来年度
入学予定者は１名ですが，校長室で保護者の方に入
学までに準備してもらいたいものや手続きについて
説明している間，１年生のお兄さん，お姉さんたち
が，担当場所を決めて校内案内をしたり，一緒にゲ
ームをしたりして楽しみました。帰るときには，２
年生の子どもたちもたくさん声をかけてくれていま
した。今度学校に来るのは入学式は４月９日。多く
のお兄さん，お姉さんが待っている白岩小に笑顔で
登校してくることを楽しみにしています。

よろしく！中学校
―角館中学校 入学説明会―

２月６日(木），角館中学校で入学説明会が行われ
ました。参加した６年生は授業や部活動を見学しま
した。全体の会では，生徒指導担当の先生から小学
校と中学校の違いなどを説明してもらったり，生徒
会役員の先輩たちから委員会活動や部活動の様子に
ついて，クイズを交えて説明してもらったりしまし
た。
しっかり中学校生活をイメージして進学出来ると

いいですね。中学校生徒会の今年度のテーマは「百
花繚乱」だそうです。６年生１１名は，来年度どん
な花を中学校で咲かせてくれるか楽しみです。

教育委員会からの通知（５・６年生のご家庭のみ配付）や，学級通

信等で既にご承知のことと思いますが，２３日に予定していたワールドカップの５・６

年生の応援参加が，感染症等の心配が高まっているため中止になりました。当日は，そ

の他の学年も出校日としておりましたが，カレンダー通りに２３日は休み，振替休業日

としていた２５日は出校日となります。なお，２５日は給食がありますので，弁当の準

備は必要ありません。予定の変更についてご理解のほど宜しくお願いいたします。

ワールドカップ，応援中止！
－「２３日は休み・２５日は出校」です－



２月１３日(木)午後１時５５分から今年度最後の授業参観が行われます。

参観後はＰＴＡ全体会，学級懇談を予定しています。お忙しい中とは存じ

ますが，是非，学校にお越しいただき，お子さんの学校での様子をご覧になってください。

変わる｢高校入試」
－対象は今の６年生から－

新聞報道等でご存じの方もいらっしゃると思いますが，先月２３日に秋田県教育委員会は，令和５年度

高校入学者選抜（現在の６年生が受検するとき）から実施する予定の「新しい公立高等学校入学者選抜制

度について（素案)｣を発表しました。主な変更点は次の三つです。

① 現在，１月下旬に行われている前期選抜（学力検査は国・数・英）は廃止し，その趣旨を踏まえた

「特別選抜」を，３月上旬に行われてる一般選抜と同じ日に実施する。その際の学力検査は，一般選

抜と同じ「国・社・数・理・英」の５教科とする。

② 中学校で作成する調査書の「各教科の学習の記録」について，現在の制度では中学３年次の評定を

基に算出される調整評定値（学力検査を実施する５教科はそれぞれ５段階，それ以外の４教科（音，

美，保体，技・家）は１０段階として合計した数値，最大値が６５）が用いられているが，新しい制

度では中学１～３年全ての評定を基に算出される調整評定値（各学年の数値の出し方は現行と同じ。

最大値が６５×３学年で１９５）を用いる。

③ 一般選抜の配点規準は，①に示した学力検査５００点満点（各教科１００点満点）と，②に示した

調査書の「各教科の学習の記録」１９５点満点とする（特別選抜の配点基準は，一般選抜と同じとす

ることを原則とするが，学科の特性等を考慮して，各校が配点を変えて定めることができる。加えて，

調査書の「各教科の学習の記録」以外の記載項目や学校独自の提出書類については各校が規準を定め

点数化することができる）。

新聞などでは①が大きく扱われていますが，小学生の保護者の方々には②，③の方にも注目してほしい

と思います。

これまでは，中学３年次の成績しか高校入試には大きく影響しなかったのが，新しい制度では中学１，

２年次の成績も３年次の成績と同じように影響するということです。つまり，家庭学習の習慣や授業に集

中して取り組む気持ちなど，学習に向かう姿勢を今まで以上に小学校のうちにしっかり身に付け，将来の

自分に対する考えをもって中学校に進学することが大切になってきます（中学校卒業後の進路は，中学校

に入ってから考え，中３になったら頑張ればよいでは「遅い」ということ）。

先月発表された「新しい高等学校入学者選抜制度について（素案)｣は，県公式ウェブサイト「美の国あ

きたネット」で閲覧することができます。

「調べる[部署別]」→「教育庁」→｢高校教育課」→「新しい公立高等学校入学者選抜制度について（素

案）に関する意見募集（パブリックコメント）の実施について」

新しい制度については，現在「素案」の段階ですが，県民の方々の意見をお聞き

するパブリックコメントを２月２５日まで実施し，来月には正式決定する予定のよ

うです（先のサイトにはパブリックコメントの提出方法等も掲載されております）。

小学校では，正式決定された内容を分かりやすく子どもたち（特に高学年）に伝

えながら，学習や進路に対する意識を高めていきたいと考えています。

ご家庭でも，是非一度話題にしてみてください。

明日１３日は今年度最後の授業参観です


